

Agenda

Catéchisme et Aumônerie 2024-2025

Pensez à inscrire vos enfants avant le départ en vacances...

Toutes les informations sont disponibles sur le site de la Paroisse, ou tracts au fond des églises.

Journée de Rentrée diocésaine : Samedi 31 août 2024 à ARS

au Foyer sacerdotal Jean Paul II

9h 30 à 17h : Enseignements, Repas tiré du sac, Enseignements, Messe, Envoi

Prions pour nos défunts... *Dernières Funérailles*

Danièle BENETTAYEB (Montluel, 2 août) – Jacques PICHON (Nievroz, 5 août)

Messes dominicales - Semaines à venir

Samedi 3 août 18h Dagneux Dimanche 4 août, 10h 30 Montluel

Samedi 10 août 18h Nievroz Dimanche 11 août, 10h 30 Montluel

Jeudi 15 août, Assomption de la Vierge Marie

9h Romanèche, 10h 30 Montluel,

Sam. 17 août 18h Pizay Dim 18 août, 9h La Boisse 10h 30 Montluel

Samedi 24 août 18h Ste Croix Dimanche 25 août, 10h 30 Montluel

Adoration du Saint Sacrement possible 24h/24 Chapelle de la cure

Groupement Paroissial Catholique de MONTLUEL

12, avenue Pierre Cormorèche - 01120 MONTLUEL - Tél : 04 78 06 11 60

Site : www.paroissemontluel.fr - Courriel : paroissedemontluel@gmail.com

Permanences d'accueil en période scolaire : Mardi, Jeudi, Vendredi, Samedi, de 9h 30 à 12h

En période de vacances scolaires : uniquement le samedi matin



Site Paroisse
MONTLUEL



Balan - Bèlignieux - Bressolles - Cordieux - Dagneux
La Boisse - Montluel - Nievroz - Pizay - Sainte Croix

FEUILLE PAROISSIALE

Du Dimanche 4 août 2024
au Dimanche 18 août 2024

Du 18^{ème} Dimanche ordinaire

Au 20^{ème} Dimanche ordinaire

Message aux paroissiens du Groupement paroissial

Suite au scandale de la cérémonie d'ouverture des J.O., blasphémant gravement le mystère sacré de la Sainte Cène, nous vous proposons une prière de réparation, écrite par Mère Teresa (prière jointe aux feuillets, ou en libre-service au fond des églises, ou sur le site internet de la paroisse). Nous vous proposons de dire cette prière tous les jours durant 30 jours ! ... et nous pourrions aussi la reprendre tous ensemble, le dimanche, à la fin de chaque messe dominicale de 10h 30, jusqu'au 8 septembre.

Mère Teresa nous montre par cette prière, que toute attaque du Malin est vouée inévitablement à l'échec, si nous réagissons non pas par la violence, mais par un surplus d'Amour pour Dieu et pour nos frères, un élan encore plus fort de Foi et d'Espérance, un désir encore plus grand de Sainteté...

Jésus lui-même ne nous avait-il pas prévenu ? : « *Heureux êtes-vous si l'on vous insulte, si l'on vous persécute et si l'on dit faussement toute sorte de mal contre vous, à cause de moi. Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse, car votre récompense est grande dans les cieux !* » (Mt 5, 11-12).

Alors, relevons la tête, et redisons avec saint Paul : « *Qui pourra nous séparer de l'amour du Christ ? la détresse ? l'angoisse ? la persécution ? la faim ? le dénuement ? le danger ? le glaive ? (...)* En tout cela nous sommes les grands vainqueurs grâce à Celui qui nous a aimés. (...) Rien ne pourra nous séparer de l'Amour de Dieu qui est dans le Christ Jésus notre Seigneur » (Rm 8,35-39).

Oui, toutes ces attaques contre Jésus et contre l'Eglise ne pourront jamais anéantir la victoire définitive que Jésus a remportée une fois pour toutes contre le « Prince de ce monde », au matin de Pâques ! Oui, le Christ est vraiment ressuscité !!

Père Patrick de Varax, curé